



よわらっ子



日南市立榎原中学校だより 令和3年度 3月号 TEL:0987-68-1004 FAX:0987-68-1592

E-mail: 4225ja@miyazaki-c.ed.jp 文責:教頭 R4.3.22 (火)

第75回 卒業式



3月16日(水)は卒業式でした。今年度は、男子3名、女子5名が榎原中から巣立ちました。式場の関係から、来賓の皆様への参列はお断りいたしました。祝詞や祝電など、各方面からお祝いの言葉を多数頂戴いたしました。式では、学校長から卒業生一人一人に卒業証書が授与され、受け取った後は壇上で、参列者に将来への決意や感謝の言葉を堂々と発表



しました。また、2年生の河野来美さんが卒業生への感謝の気持ちを含めて送辞を、卒業生の星野月姫さんが、3年間の中学校生活を振り返りながら答辞を行いました。残念ながら、3年生の歌は合唱することが叶わなかったため、事前にビデオ収録して放映しました。昼休みや放課後に一生懸命練習してきたので、唯一の心残りとなりました。



送別行事 8日(火)、9日(水)の県立高校一般入試で、すべての入試が終了し、3年生にとって卒業までの数日、中学校生活最後の思い出づくりの日々となりました。ただ、今年は卒業式までが例年に比べて少なく、あっという間の数日間となりました。その中で、全校生徒での思い出づくりの行事も行われました。1、2



年生主催の送別行事では、これまで大変お世話になった3年生に大いに楽しんでもらおうと、職員も参加してのドッチボール大会や、3年生と1・2年生との心温まる色紙交換会がありました。



高校入試報告会 日南学園、日南高校、日南振徳高校の入試をすべて終えた3年生が、1、2年生のために入試報告会をしてくれました。毎年、卒業生から後輩へ引き継がれている恒例行事ですが、1、2年生にとっては、これからの進路や受験勉強を考える上でとても貴重な情報です。3年生もこの行事を節目として、これまでの1年間、受験勉強を頑張

ってきました。その努力の甲斐あって、8名全員が第一希望の高校に合格することができました。本当におめでとう。そして、2年生はいよいよこれから勝負の1年がスタートしました。

弁当の日 11日(金)はお弁当の日となっていました。事前指導では、ごはん類だけ、おかずだけ、ごはん類とおかず両方をつくるコースに分かれて、弁当の中身と出来上がり予想図を考えていました。当日は、全校生徒が車座になって、お互いの弁当の出来映えを確認しながらの会食となりました。ちなみに、ほぼ一人で弁当を作った生徒が8人いました。



音楽部の校外活動 音楽部は3年生が引退して、2年生2名、1年生1名の3名となりました。第6波の影響で、放課後の練習も長らく中止していましたが、3月6日より練習を再開しました。そして、早速、12日(土)に目井津虚空蔵前広場で開催された第11回命の鼓動プロジェクトに参加しました。当日は短い時間ではありましたが、大勢の観客の前で、会場の雰囲気を楽しみながら演奏してくれました。



男子バレーボール部 延期となっていたJA杯が12日、13日に実施されました。秋の中体連以降、部員が2年生1名、1年生3名となったため、吾田中から3名の部員に加わってもらい、大会に参加しました。週末だけしか一緒に練習できない環境でしたが、初戦を完勝し、2回戦は不戦勝、そして迎えた3回戦。この試合でも先にマッチポイントを迎えますが、そこから逆転を許しベスト16という結果でした。4月になれば、新1年生も新たに加入して榎原中単独のチームとして、また大会に参加することができそうです。

ところで、日南ライオンズクラブより、榎原中バレーボール部にスポーツ用具購入費用として、金一封を贈呈していただきました。ユニホームやボールの購入にありがたく使わせていただきます。この場を借りて、関係者の皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。

2022年4月の行事予定

1	金		16	土	参観日 PTA総会
2	土		17	日	
3	日		18	月	家庭訪問(上講・札の尾)
4	月		19	火	家庭訪問(中講・細田)
5	火		20	水	家庭訪問(下講・南郷)
6	水		21	木	小中合同体育
7	木	令和4年度 始業の日	22	金	交通教室
8	金		23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月	第74回入学式	26	火	
12	火		27	水	
13	水	県英テスト 対面式	28	木	
14	木		29	金	昭和の日
15	金	振替休業日	30	土	

榎原歳時記 毎年榎原中の校舎にある巣で子育てをするつばめの初飛来を、3月8日に確認しました。昨年度の記録が残っていないため、比較することはできませんが、今年の冬の寒さが初飛来にどんな影響を及ぼしているのか気になります。校庭の東側にある早咲きの桜の木もいつの間にか、満開となっていました。そして、花壇に放置されたヒヤシンスの球根からは今年も芽が出て、鮮やかな黄色い花が咲いています。毎年繰り返される自然の営みですが、春になるといつも新たな発見があり、驚かされます。

